



Liebe Stettener-Gewerbetreibende,

ich möchte mich ihnen gerne vorstellen:



Mein Name ist Sabrina Merz-Scholz und ich übernehme im Sommer die **Spielgruppe** Dumbo in der **Unterdorfstrasse 1** von Marlis Bonin. Ich bin Diplom Pädagogin mit verschiedenen Fort- und Weiterbildungen im Eltern-Kind-Bereich und habe nunmehr 26 Jahre Erfahrung in der Familienbildung, der außerfamiliären Betreuung und den Erzieherischen Hilfen. Mehr über mich und meine berufliche Vita können Sie gerne auf meiner Homepage oder in einem persönlichen Gespräch in Erfahrung bringen.

Ich wende mich heute an Sie, weil ich mich einerseits sehr darüber freuen würde, wenn „Das Sinneskarussell“ schnell in der Gemeinde ankommen kann indem ich Sie über das Angebot informiere und signalisiere, dass ich Interesse habe sie und ihre Angebote ebenfalls kennenzulernen. Andererseits soll unsere Spielgruppe möglichst allen Familien zugänglich sein. Bereits 2010 wurde jedoch in einer Projektarbeit der FHNW festgestellt, dass Spielgruppen durch Elternbeiträge alleine nicht kostendeckend betrieben werden können¹. In Stetten sieht dies leider nicht anders aus. Im Sommer müssten wir nach einer Mieterhöhung ca. 150 Franken im Monat pro Spielgruppen-Halbtage von den Eltern verlangen, um in unserer Vollkostenrechnung einen angemessenen Lohn und die anstehenden Renovierungskosten einkalkulieren zu können ohne von einer andauernden Verlustrechnung auszugehen. Ein solch hoher Elternbeitrag ist für mich jedoch nicht hinnehmbar. Und hier kommen Sie ins Spiel. Ich möchte ein **Netzwerk** aufbauen und bin auf der Suche nach **Sponsoren** und **Kooperationspartnern**, die mich mit

¹ https://silo.tips/queue/wirtschaftliche-situation-der-leiterinnen-und-leiter-von-spielgruppen-in-basel-s?&queue_id=-1&v=1711516632&u=MmEwMjoxMjEwOjFIZGY6OWEwMDphMDcxOjdlOT01NjY6M2ZiYW==



finanziellen Mitteln, mit Sachspenden oder Arbeitskraft unterstützen wollen (eine Material-/Helferliste füge ich bei), damit ich die Spielgruppe nicht nur erhalten kann, sondern auch weiterhin qualitätsvolle Arbeit in sinnvoll eingerichteten Räumen für die kleinsten Mitglieder der Gemeinde anbieten kann. Mir ist bewusst, dass mich nicht jeder unterstützen will oder kann, aber ich verspreche denen, die bereits sind mich zu unterstützen, dass jede noch so kleine Unterstützung Anerkennung und große Dankbarkeit erfahren wird.

Es geht mir hier im übrigen nicht darum meine unternehmerischen Pflichten auf Sie abzuwälzen. Ich selbst werde ebenfalls Geld, Material und Ausstattung für die Spielgruppe bereitstellen und bin bereits jetzt viele Stunden ehrenamtlich in der Spielgruppe tätig. Ich persönlich empfinde die Spielgruppenarbeit als eine gesellschaftliche Aufgabe, deren Wertschätzung sich beispielsweise an ihrem Stand innerhalb der Gemeinde auszeichnen kann. Somit hoffe ich, dass ich unter ihnen Gleichgesinnte finde, die mich darin unterstützen wollen den Kindern in Stetten qualitative frühkindliche Bildungserfahrungen zu ermöglichen. Außerdem bin ich überzeugt, dass alle von dieser Art des netzwerkens profitieren können und die Sichtbarkeit in der Gemeinde so gestärkt wird. Im Gegenzug würde ich mich aber selbstverständlich auch erkenntlich zeigen und verschiedene Gegenleistungen anbieten. Bisher sind mir dabei folgende Dinge in den Sinn gekommen:

- Nennung auf der Homepage und den zugehörigen social media Accounts
- Sichtbarer Aushang „Unsere diesjährigen Sponsoren“ in der Spielgruppe
- Sichtbarer Aushang „Wir sind Sponsor/Partner der Spielgruppe“ im Ladenlokal des Sponsors
- Nennung als Sponsor in dem im Sommer startenden Podcast zur Spielgruppe
- Werbung auf dem Firmenfahrzeug
- Erstellung von individuellem Spielmaterial (zum ausdrucken) z. B. mit ihrem Logo für ihre Kunden
- Anbringung „Dieses Material wurde von xxx gespendet“

Ich freuen mich natürlich immer auch über neue kreative Vorschläge und hoffe von Ihnen zu hören.

Mit freundlichem Gruss aus der Nachbarschaft

Sabrina



Das Sinneskarussell
WhatsApp-Unternehmenskonto



+41782513223



Materialliste

- große Holzplatten (natur), die für die Wandgestaltung und als Abtrennung genutzt werden können
- Farbe (spielzeugsicheren Klarlack und gelbe + orangene Acrylfarbe)
- ein Zaunelement und Kleiderhaken für unsere Garderobe
- neue Teppiche für die Garderobe (schwarz) und 2 runde Teppiche (rot und grün) für die einzelnen Spielbereiche
- große Körbe, als Aufbewahrungsmöglichkeit für Spielzeuge
- Kabeltrommeln/Bobine als Tische und Abtrennung der Spielbereiche
- inklusives Spielmaterial (z. B. Spielzeug, Bücher und Alltagsmaterialien aus verschiedenen Kulturen bzw. das verschiedene Familienkonstellationen, Hautfarben, Behinderungen,... aufgreift)
- Roten, grünen und blauen Stoff (ohne Muster) und Schaumstoff für angepasste Sitzpolster in unseren Nischen
- Plexiglas/Polystyrol mit/in Halterung als Malwand/Abtrennung des Atelierbereichs
- Ohrensessel o.ä. für die Leseecke
- Große, alte Bilderrahmen (ohne Glas) als Prospektständer
- Graue Vorhänge für das Material-Lager
- Schatztruhe für Verkleidungen
- ...

Helferliste

- Jemand, der Holzplatten für uns sägt
- Jemand, der Bezüge für unsere Sitzkissen und Vorhänge nähen kann
- Personen, die ihr Hobby/ihren Beruf kindgerecht vorstellen wollen
- Lesepaten
- ...